

TOURS > Mille brioches pour financer les opérations de Magie à l'hôpital

Mille brioches pour financer les opérations de Magie à l'hôpital

Publié le 02/10/2020 à 06:25 | Mis à jour le 02/10/2020 à 06:25



TOURS LA CHAMBRERIE



Le bénéfice de la vente des brioches participera à la réalisation de rêves d'enfants hospitalisés.

© Photo NR

L'association Magie à l'hôpital organise des opérations de financement afin d'aider les enfants hospitalisés à guérir en leur apportant de la joie. Dernière opération en date : une vente de 1.000 brioches au sein du magasin Auchan Tours-Nord, samedi 26 septembre. Trois jours auparavant, à quelques heures des nouvelles restrictions sanitaires, une équipe de vingt-cinq magiciens, dont Eric Antoine, a débarqué à l'hôpital Necker. « C'était une très belle opération, nous avons visité tous les services, distribué 190 pochettes-surprises, des baguettes magiques au personnel soignant, et surtout donné le sourire à tous. Nous sommes encore plus déterminés à continuer la réalisation de rêves d'enfants et nous sommes à la recherche de nouvelles actions qui soient en accord avec les contraintes actuelles, de préférence à l'extérieur. » Stéphane Henry a repris récemment la présidence de cette association, née en 1999 de la volonté d'Eric Frot. « Malgré le contexte sanitaire, on ne veut pas baisser les bras », explique ce nouveau président qui a quitté son emploi pour se consacrer entièrement à sa mission. « Les hôpitaux reconnaissent notre sérieux, notre rigueur. Les familles et le milieu hospitalier sont très demandeurs. Et en cette période difficile, la moindre bouffée de joie a encore plus de valeur ».